

## 第3回 都市づくりのグランドデザイン 庁内検討委員会(平成29年7月28日) 議論のまとめ

### 1 委員長挨拶

会議の冒頭に、委員長（都市整備局技監）から以下のような発言がありました。

- 各局の皆様にご調整いただき、5月19日に「都市づくりのグランドデザイン（素案）」を公表した。
- 素案公表後、パブリックコメントによる意見募集や区市町村への意見照会、都立高校へのお出前授業などで、都民や区市町村の方から様々なご意見を頂いた。
- 本日の会議での意見を踏まえ、最終的な成果物として公表する予定である。

### 2 議事

#### 1) 「都市づくりのグランドデザイン」(案)について

素案公表後に寄せられたパブリックコメント意見、区市町村意見、都立高意思見（出前授業）及び、各局への意見照会を踏まえて反映した修正案について説明しました。

修正案について、各局から特段の意見はありませんでした。

#### 2) 今後の予定について

8月末から9月初旬の期間を目安に策定公表という予定で進めること、デザインを含めたブラッシュアップをした上で、最終案としてまとめていくことについて説明しました。